## **CARBURANTS**

Soulagement chez les automobilistes. La pénurie de gasoil apparue la veille – et même l'avant-veille dans certaines stations-service de Libreville et sa banlieue – était en voie de résorption hier, a annoncé dans un communiqué, la Société gabonaise d'entreposage de produits pétroliers (SGEPP).

Page 3

## **CONDAMNATION**

Il avait, à la fin de l'année dernière, tiré en direction de sa femme à laquelle il avait demandé de quitter le domicile conjugal. Silvère Leckombo, gendarme, a été condamné le 10 janvier à cinq ans de réclusion, dont quatre avec sursis, lors de la session criminelle en cours à Port-Gentil.

Page 6

# **TAEKWONDO**

Victorieuse, dimanche dernier, de l'Open du Luxembourg, la taekwondoïste gabonaise Urgence Mouega Mouega – outre des points précieux glanés dans l'optique des JO de Paris – prépare de fort belle manière les championnats d'Afrique dont elle est la tenante du titre dans sa catégorie (moins de 73 kg).

Page 7

# HCR: LA MÉTHODE ESSONGHE

DE l'appréhension qui est la sienne des missions du Haut-Commissariat de la République au calendrier mis en place et à la méthodologie choisie pour les accomplir au mieux, en compagnie de ses collègues, en passant par les priorités à leur agenda, Michel Essonghe se livre dans un entretien exclusif à L'Union, cent jours après sa nomination à la tête du HCR.

Pages 8 & 9



#### Pour moi quoi...

Une à une, nos différentes écoles ferment leurs portes pour préparer la prochaine rentrée des classes. Vive les vacances!

C'est aussi l'occasion pour les uns et les autres de faire un tour au village pour une immersion culturelle et s'abreuver aux sources de la sagesse de nos grands-parents. Et c'est nécessaire...

Seulement voilà, aller à Akaraba, Zilé, Kanda, Tchinga,

Mohoba, ou Nkang n'est pas chose aisée en cette période de l'année à cause de l'état piteux de nos routes. Et les voyages par la route sont un véritable calvaire. Et pourtant, tout le monde notamment nos politiques spécialistes de dons aux populations du "cru" en savent quelque chose. C'est vrai qu'il y a un élan de générosité. D'ailleurs, ce sera youcoucou l'année prochaine avec la multiplication des bienfaiteurs de tous poils. Mais, il n'y a pas que le ventre, il faut aussi quitter le village quand il y a un bobo pour aller se faire soigner. Comment préserver la vie quand la route n'existe pas ou n'est pas prati-

cable? Alors, belle occasion les gars pour mettre à profit la présente période - puisqu'ils ont des moyens pour réhabiliter l'école, le dispensaire, habiller nos chefs, et offrir de l'huile, du tabac, des ailes de dinde, de Fokkers, rognons, riz moutouki, etc. - pour aménager ces pistes et autres qui nous fatiguent. Et puis, si cela se réalise, ce serait tant mieux pour les déplacements dans les deux sens...

Espérons qu'ils entendront nos cris. En retour, on en tiendra compte le moment venu quoi

...MAKAYA

noto: Franck Martial Mombo